

# Sitzungsprotokoll

---

25.06.2018 18:15 – 20:25  
Inffeldgasse 16b, ICEG094  
Sitzungsleitung: Christina Tögl  
Protokoll: Sebastian Juri

## Anwesende

Stefan Ertl, Belinda Uhl, Kajetan Krischan, Bernhard Teuschl (bis 19:58), David Griessauer, Wolfgang Staber, Martin Heider, Sebastian Juri, Christina Tögl, Michael Hancianu (bis 19:30), Stefan Russmann (bis 19:01), Lukas Lamster (19:04-19:48), Renè Berger (ab 19:04), Thomas Brunner (ab 19:04)

## Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt bei ICE und BIS keine Beschlussfähigkeit fest.

## 1 Tenure Track Modell

Dekan Roderik Bloem ist zu uns gekommen, um uns das Tenure Track Modell vorzustellen. Es werden im September 6 Stellen ausgeschrieben, angedacht ist diese Ausschreibungen künftig halbjährlich zu wiederholen. Es wird dabei auch eine Qualifizierungsvereinbarung mit den ausgewählten Kandidaten vereinbart.

Es werden möglichst bald Leute für die Selection Boards gesucht, damit die Ausschreibung rechtzeitig zum vorgesehenen Termin fertig wird.

## Lob & Tadel

- Lob an Belinda und Stefan für das Organisieren des Spritzerstands
- Lob an alle Stuko-Leute, Tadel an alle die sich nicht eingebracht haben
- Lob an Andi und Jürgen für das Einrichten der neuen CMS-Instanz
- Lob an Stefan für das Besorgen der Werbe-Transparente
- Lob an Bernhard für das Studienführer-Mail

## 2 Statusupdates Scrumboard

### 2.1 Studienführer

Am Mittwoch findet das nächste Treffen statt, es fehlt noch Druckerei, Grafiken, und ein Inserat

## 2.2 Sommerfest

Leider ist das Sommerfest ins wasser gefallen, und hat einen Verlust eingebracht. Die restlichen T-Shirts sind noch zu verteilen

## 2.3 Estut

Bus-Angebote eingeholt, die Ersti-Sachen aus der BIS sollen im Keller gelagert werden.

## 2.4 PBS

Anfragen zur Zusammenarbeit Lehramt, Physik, Tonis und Massen-Email an alle Vertretungen. Raum Umbau läuft über Vorsitz an GuT.

## 2.5 C-Kurs

Es wird derzeit der Inhalt überlegt. Bernhard hat sich mit Mario S zusammengesredet, Mario würde Linux Crashkurs halten. Die VM von Lemmy soll als Basis dienen.

## 2.6 non-story

die Non-Story-Issues werden nur selten bearbeitent, bitte öfter drüberschauen.

## 3 Neue Stuko-Mitglieder für WS 2018/19

Es werden für die Stuko neue Haupt- und Ersatzmitglieder benötigt.

ICE: Bernhard und Lemmy möchten Hauptmitglied werden, Elli und Sebastian möchten in der Stuko bleiben.

INFO/SEW: Martin und und Renè wollen Hauptmitglieder werden, Chrissi und Michael wollen in der Stuko bleiben.

Aktueller Stand: Bei Info/SEW ist die Modularisierung am Laufen, bei ICE sollen dies Woche Arbeitsgruppen einsetzt werden. Der nächste Termin für die Stuko-Vorbesprechungs muss noch gefunden werden, Chrissi schickt ein Doodle aus.

## 4 Einteilung LB-Stellen

Es gibt demnächst einige Selection Boards zu besetzen. Intelligent Adaptive User Interfaces: Martin Haupt-Mitglied, Belinda und David Ersatz-Mitglieder LBP Security: Lemmy Haupt-Mitglied, Sebastian und Chrissi Ersatz-Mitglied FLBP Health Care: Soll von der StV BME gestellt werden ISDS Natural Language Procesing: Hauptmitglied noch gesucht, Martin Ersatz-Mitglied

## 5 Restbudget

Das Finanzjahr geht zu Ende und es werden Vorschläge für das Restbudget gesucht. Vorschläge: Sozialtopf, Makerspace, E-Lab

### Allfälliges

- HTU-Abschlussgrillerei findet morgen am Dach Inffeldgasse 13 statt
- Stefan will wieder ein Ersti-Fest für ICE organisieren
- Martin wird einen neuen Erste-Hilfe-Koffer besorgen
- Bücher für BuBi und KoRe werden von Michael gekauft, Martin erstellt einen fb-Post damit alte Bücher an die PBS gespendet werden.
- Der Tätigkeitsbericht muss noch erstellt werden